

**NGO**

**Seremoni Kenal Pamit Kapolres Sukabumi  
Terimakasih untuk Sinergitas, Selamat  
Datang untuk Kapolres Baru AKBP Tony  
Prasetyo Yudhangkoro**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jan 12, 2024 - 18:18



*Seremoni Kenal Pamit Kapolres Sukabumi Terimakasih untuk Sinergitas, Selamat Datang untuk Kapolres Baru AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro*

Sukabumi - Pada Jumat, 12 Januari 2024, Polres Sukabumi menggelar acara kenal pamit Kapolres di Mako Polres Sukabumi dan Gedung Pujasera Wicaksana Laghawa. Acara ini menjadi momen emosional yang dihadiri oleh Bupati Sukabumi H Marwan Hamami, yang menyampaikan terima kasih kepada AKBP Maruly Pardede yang telah berkolaborasi dalam mendukung pembangunan di Kabupaten Sukabumi.

AKBP Maruly Pardede, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Sukabumi, kini melanjutkan tugasnya sebagai Wakapolresta Bandung. Penggantinya, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Ciamis.

Bupati Sukabumi H Marwan Hamami, dalam sambutannya, mengucapkan selamat jalan kepada AKBP Maruly Pardede, menyatakan beratnya kebersamaan yang terjalin, dan berharap agar komunikasi tetap terjaga di manapun tugas selanjutnya. Dia juga meminta kepada Kapolres baru, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, untuk melanjutkan program pembangunan yang telah dilaksanakan oleh pendahulunya.

AKBP Maruly Pardede menyampaikan, "Saya berterima kasih kepada Bupati Sukabumi dan forkopimda Kabupaten Sukabumi atas kolaborasi yang kuat dalam

mendukung pembangunan. Ia menyoroti soliditas forkopimda di bawah kepemimpinan Bupati Sukabumi, yang membuatnya merasakan kekeluargaan di wilayah tersebut." Ungkap AKBP Maruly Pardede. (12/01/2024)

Kapolres baru, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, berkomitmen untuk melanjutkan program-program yang telah ada guna menciptakan Kabupaten Sukabumi yang aman dan nyaman. Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami menyerahkan kenang-kenangan kepada AKBP Maruly Pardede beserta istri sebagai tanda penghargaan.

Seremoni serah terima jabatan di Mako Polres Sukabumi dan Gedung Pujasera Polres Sukabumi dihadiri oleh seluruh Forkopimda Kabupaten Sukabumi. Pocil mengalungkan kalung bunga sebagai simbol penghormatan, sementara tradisi Pedang Pora dilakukan sebagai ungkapan terima kasih kepada AKBP Maruly Pardede dan penghormatan kepada Kapolres baru, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro. Acara ini menjadi momen yang sarat makna untuk Kabupaten Sukabumi menuju masa depan yang lebih aman dan nyaman.